



Firma de Convenios de Cooperación

13 y 15 de mayo

PRONACOM suscribió un convenio de cooperación con la Universidad Panamericana -URANA- mediante el cual se trabajan acciones conjuntas para fomentar la investigación en materia de competitividad y desarrollo económico, la formación de capacidades de capital humano y el impulso de proyectos de emprendimiento e innovación.



Así mismo, se firmó un convenio con la Secretaría Nacional de Ciencia y Tecnología -SENACYT- que promueve el fortalecimiento de capacidades en materia de investigación científica, desarrollo tecnológico e innovación en el marco de la Política Nacional de Competitividad 2018-2022.



Encuentro Internacional de Franquicias

22 y 23 de mayo

PRONACOM participó en el Encuentro Internacional de Franquicias con el objetivo de dar a conocer el potencial de Guatemala como destino de inversión empresarial. Durante el evento se comentó que a través del desarrollo de negocios con el modelo de franquicias se genera un impacto positivo en la economía nacional, ya que se fomenta la inversión, la creación de nuevos empleos formales y la dinamización de los sectores productivos, logrando así mejorar los niveles de competitividad nacional.



Central America Travel Market

4 y 5 de junio

PRONACOM fue parte de la feria de turismo más importante de Centroamérica. Durante el evento se brindó una conferencia denominada "Potencial del clúster de turismo", la cual abordó la importancia que tiene el sector para el crecimiento económico a nivel nacional, así como la oportunidad para atraer inversión extranjera y local.



Fortalecimiento Ecosistema de Innovación

Proyecto de Transferecia de Tecnología

22 y 23 de mayo

PRONACOM participó en el taller de lanzamiento del proyecto de cooperación técnica "Fortalecimiento de las Capacidades de las Agencias de Innovación Pública para el Desarrollo de la Transferecia y Emprendimiento Tecnológico en Centroamérica", realizado en la Ciudad de Panamá.

Durante el evento se definió, en conjunto con otros actores guatemaltecos, una agenda estratégica para los próximos años que permita abordar temas relevantes en materia de transferecia de tecnología entre universidades, empresas y entidades gubernamentales.



Innovación y Liderazgo

6 de junio

Como parte de las acciones para fortalecer el ecosistema de innovación en Guatemala, PRONACOM realizó el taller "Innovación y Liderazgo", impartido por la Doctora Ruby Ortiz, directora del Florida Institute of Management.

La finalidad de este taller internacional fue brindar herramientas que fortalecieran las capacidades técnicas de emprendedores y Mipymes para enfrentar la Cuarta Revolución Industrial y la Transformación Digital, que permita generar mejores productos y servicios para dinamizar la economía del país.



Asistencia Técnica a Pymes

26 y 27 de junio

En seguimiento a las acciones realizadas en el marco del Programa de Apoyo a la Innovación -PAI-, se brindó asistencia técnica a 23 empresas beneficiarias, quienes por medio de la metodología Design Thinking aprendieron a desarrollar productos y servicios, redefinir procedimientos y garantizar la experiencia positiva de sus clientes. Esta asistencia fue facilitada por el experto brasileño Rafael Davini, de la consultora From Now On.



Foro Diálogos Centroamericanos: Conferencias sobre la Realidad Regional

13 de junio



PRONACOM como coordinador del Plan de la Alianza para la Prosperidad -PAPI- participó en el foro "Diálogos Centroamericanos: Conferencias sobre la Realidad Regional", realizado en la Universidad de Notre Dame, Estados Unidos. Durante el congreso se dio a conocer el enfoque y los esfuerzos que se realizan respecto a temas migratorios en los territorios del país.

En dicho evento se tuvo la participación de distintos sectores del Triángulo Norte Centroamericano (Guatemala, El Salvador y Honduras, México y Estados Unidos, en donde, además, se debatió sobre la consolidación de mejores oportunidades económicas y de seguridad que respondan a las necesidades migratorias de la región.

Presupuesto Abierto 2020

18 de junio

PRONACOM participó en los talleres del ejercicio de Presupuesto Abierto 2020 en donde se presentó una planificación multianual de la inversión pública en cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible -ODS-. Durante la participación en la mesa del eje de Economía y Prosperidad, se resaltó el trabajo que se realiza desde PRONACOM para impulsar acciones que mejoren la competitividad del país y se reiteró la importancia de contar con un presupuesto adecuado para dar continuidad a los programas y proyectos que se desarrollan en la actualidad.



Atracción de Inversión Extranjera Directa -IED-

Como parte del interés mostrado por la misión de empresarios británicos que visitó el país en febrero pasado, PRONACOM sostuvo una reunión con el Jefe Regional de Asuntos Económicos del Reino Unido, en donde se le facilitó información sobre las actividades realizadas desde la institución, con el objetivo de identificar oportunidades de apoyo para el desarrollo comercial de la región.



Además, durante los últimos meses se atendió a distintas misiones internacionales, dentro de las que destacan empresarios del sector de manufacturas de Colombia, quienes mostraron interés en iniciar operaciones en el país mediante la colocación de una planta de producción.

También se atendió al Consejo de Promoción de Exportaciones de Textiles Sintéticos, de la India, a quienes se dio a conocer las ventajas competitivas que tiene Guatemala en el sector textil por su ubicación y acceso al mercado de consumo, representando una importante oportunidad para invertir en el país.

